



感謝を伝えたい

校長 鈴木 基

新年あけましておめでとうございます。

今年は比較的暖かいお正月だったので、皆様も旅行や初詣など出かけるのが苦にならなかったのではないかでしょうか。私は高校生時代以来久しぶりに旅行に行かないお正月を過ごしました。



実は私事ではありますが、11月下旬から3週間ほど入院をしておりました。旅行先で魚料理を食べ、骨が喉に刺さってしまったことが発端でした。その時はさほど大事に至るとは思っていなかったため、数日たってからかかりつけの病院へ行きました。

骨は見つかったのですが、その病院では取り除くことができないため、紹介してもらった青梅総合医療センターへ行くことになりました。

次の日の朝、青梅総合医療センターへ行ったのですが、ここから事態が急変しました。昨日見えた骨が「見つからない」との診断となり、即入院。その後2回の手術でも見つかりませんでした。そして事態はさらに悪化し、喉が腫れてしまつたため気管が詰まる症状も出始めました。

その後、手術事例の多い都内の病院に転院し、3度目の手術をしてやっと摘出できました。

入院中に思ったのは、医療従事者や協力していただいた皆様の温かい対応でした。深夜に呼吸が苦しくなる度に駆け付けてくれる看護師の皆様、数時間もかけて必死に骨をさがしていただいた医師・看護師の皆様、また何とか摘出できるよう大学病院まで行って相談していただいた担当医、都内の病院まで救急車で搬送していただいた消防署員の皆様、また救急搬送でしたが、通勤時間帯の渋滞の中、道を譲っていただいたドライバーの皆様、食事が通常のように採れないでの、食材を細かくするなど気遣っていただいた栄養士の皆様、すべての方々への感謝の思いがこみ上げてきました。

一人の怪我のために、どれだけの人が尽力してくれたのか数え切れません。この方々がいなかったら、成木小学校へ戻ってこれなかつたかもしれません。

どうやって感謝を伝えればいいのかわかりませんが、せめて子供たちに経験したことを話すことで感謝の意になればと思っています。

今年の干支は午（馬）です。午年は努力や挑戦が実を結びやすい年とも言われているそうです。未だ喉の腫れが残り、上手くしゃべれない状態ですが、早く治して馬のように「まずは動く」ことを忘れずに様々なことに励んでいきたいと思っています。

皆様、今年もよろしくお願ひいたします。

« 1月の行事予定 »

1日 (木) 元日
2日 (金) 学校閉庁日
5日 (月) 仕事始め
7日 (水) 冬季休業日終了
8日 (木) 4時間授業 (給食なし)
始業式 安全指導
9日 (金) 5時間授業 紹介開始
身体測定開始
登下校指導(14:40下校)
12日 (月) 成人の日
13日 (火) 避難訓練 SC
14日 (水) 4時間授業
タヤケランド(13:00~15:30)
15日 (木) たてわり集会
身体測定終了 AET
16日 (金) 委員会
19日 (月) 朝会 5時間授業

20日 (火) 清潔検査 SC
21日 (水) 4時間授業
タヤケランド(13:00~15:30)
22日 (木) 集会 AET
23日 (金) 書初め展開始
24日 (土) 学校公開 成木小まつり
書初め展終了
青梅市小学校展覧会
25日 (日) 青梅市小学校展覧会
26日 (月) 振替休業日
27日 (火) 読み聞かせ 繩跳び週間開始
SC
28日 (水) タヤケランド(14:00~16:30)
ステップアップクラス
29日 (木) 集会
30日 (金) 4時間授業

※SCはスクールカウンセラーの勤務日です

～ 米の学習 (しめ縄づくり・餅つき) 5年 ～

12月11日 (木) に学校の田んぼで育てた稻のわらを使って、しめ縄と正月飾りを作りました。地域在住の小峯登さんのご指導のもと、わらと格闘しながら作っていました。見た目以上に曲がらないわらをなしていくのは難しい作業でしたが、最後には立派な正月飾りを作ることができました。



12月19日 (金) には、子供たちも楽しみにしていた餅つきをしました。保護者の方々にも手伝っていただき、もちつき機を使って9升のお米を餅にしました。

初めての餅つきは思ったようにつくのが難しかったですが、楽しむことができました。お餅もたくさん食べました。



～ クリスマスコンサート ～

12月17日 (水) タヤケランドの時間帯に本校のブラスバンドと七中の吹奏楽部との合同でミニコンサートを行いました。

みんなもよく知っているクリスマスソングを中心に演奏しました。

鑑賞にきていただいた児童・保護者の皆様参加いただきありがとうございました。